
DE: Auf den Spuren des Brodelns - Vulkanismus und Geologie
(mit 4-Sterne Hotels) ||| EN: On the tracks of bubbling sources;
volcanism and geology (4-star hotels)

x
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DE: Es brodelt auf den Azoren! Alle Inseln sind vulkanischen Ursprungs, einige davon sind in ihrem Inneren noch aktiv. Die Ausbrüche
hinterließen einmalige Spuren, die es zu erkunden gilt: Lavahöhlen, seltene Gesteinsformationen und das „Neue Land“ auf Faial, das bei dem
Ausbruch 1957/58 entstanden ist. Auf Terceira gibt es neben dem historischen Renaissance-Städtchen Angra do Heroísmo, Weltkulturerbe der
UNESCO, den knapp 100m tiefen Vulkanschlot „Algar do Carvao“ zu besichtigen. Durch einen Lavakamin steigt man hinab, Stalagmiten und
Stalagtiten zu seiner Seite. Auf Pico erwartet einen die „Gruta das Torres“, die längste Lavaröhre Portugals sowie seltene
Lavagesteinsformationen an der Nordwestküste der Insel. Horta, das lebendige Segler-Städtchen auf Faial lädt ebenso zur Besichtigung ein, wie
das moderne und informative unterirdische Vulkanmuseum neben dem „Neuen Land“, einer einzigartigen Mondlandschaft.
Sie übernachten auf allen 3 Inseln in 4-Sterne Hotels (Landeskategorie!) mit Pool. Diese Unterkünfte bieten ein gutes Maß an Standard und
Komfort. Auf Terceira erwartet Sie ein Zimmer mit Meerblick in einer neuen sehr stilvollen Unterkunft, die erst im Sommer 2023 eröffnet wurde.
Auf Pico wohnen Sie in einem Naturhotel, integriert in Form einiger Steinhäuser in eine liebevoll gepflegte Anlage direkt am Meer. Ein Ort zum
Entspannen! Das hoteleigene Restaurant hat einen sehr guten Ruf. Da dieses Hotel aber eines von insgesamt nur zwei größeren Unterkünften
auf der Insel Pico ist, ist es oft mit sehr langer Vorlaufzeit ausgebucht. Stellen Sie sich bitte darauf ein, dass es gut sein kann, dass gerade für
Pico eine Alternative gebraucht wird. Auf Faial nächtigen Sie im Hauptort Horta. 
Dieser Reisebaustein ist ganz Ihren Wünschen gemäß individuell abänderbar und mit weiteren Bausteinen oder einer individuellen Reise
verknüpfbar. Der Reiseverlauf/die Inselreihenfolge sowie die Unterkünfte lassen sich selbstverständlich ganz Ihren individuellen Wünschen
gemäß abändern und auch mit anderen Unterkunftskategorien mischen.

Diese Reise ist für Personen mit eingeschränkter Mobilität grundsätzlich nicht geeignet. Nähere Informationen hierzu halten Sie gerne bei uns,
sprechen Sie uns darauf an. ||| EN: It's boiling and steaming in the Azores. All Azores islands are of volcanic origin, some of them are still active.
The eruptions left unique traces to explore during this journey on the islands of Terceira, Pico and Faial: lava caves, rare rock formations and the
"New Land" on Faial, created during the eruption in 1957/58. The island of Terceira not only provides the historic Renaissance town of Angra do
Heroísmo (an UNESCO World Heritage Site), but also the volcanic vent "Algar do Carvao", which is almost 100m deep and certainly worth a visit.
Visitors descend through a lava chimney, stalagmites and stalactites at their side. Pico awaits you with the "Gruta das Torres", the longest lava
tube in Portugal, and rare lava rock formations on the northwest coast of the island. Horta, the lively sailor town on the island of Faial and the
modern, informative underground volcanic museum (next to the "New Land" and its unique lunar landscape) invite visitors to enjoy and to
marvel.
You will stay in 4-star hotels (national category!) with a pool on all 3 islands. These accommodations offer a good level of standard and comfort.
On Terceira, a room with a sea view awaits you in a new, very stylish hotel that only opened in summer 2023. On Pico, you will stay in a nature
hotel, integrated in the form of several stone houses in a lovingly maintained complex right by the sea. A place to relax! The hotel's own
restaurant has a very good reputation. However, as this hotel is one of only two larger hotels on the island of Pico, it is often fully booked well in
advance. Please be aware that an alternative may well be needed for Pico. On Faial, you will spend the night in the main town of Horta.
This travel module can be customised according to your wishes and combined with other modules or an individual trip. The itinerary/the order of
the islands and the accommodation can of course be changed according to your individual wishes and can also be combined with other
accommodation categories.

This tour is not suitable for people with reduced mobility. Please contact us for further information.
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vista verde azores GmbH
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226 186 98
Email: info@vista-verde-azores.com
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DE:Ankunft auf Terceira ||| EN:Arrival on Terceira
DE: Anreise auf die Insel Terceira. Am Flughafen steht der Mietwagen für Sie bereit.
Fahrt über die Insel in das Renaissance-Städtchen Angra do Heroísmo, dem Hauptort
der Insel. Die wunderschöne Altstadt zählt inzwischen zum Weltkulturerbe der
UNESCO. Es erwartet Sie direkt die wohl stilvollste Unterkunft der gesamten Reise, erst
im Sommer 2023 eröffnet.
2 Übernachtungen mit Frühstück, Palácio Santa Catarina, Zimmer mit Meerblick ||| EN:
Arrival on Terceira. Acquire your rental car at the airport. A drive across the island will
take you to the Renaissance town of Angra do Heroísmo, the main town of Terceira.
Your beautiful hotel (with sea view rooms) is located directly at the ocean. It’s just a 20
minute walk to the center of the old town. 
2 nights including breakfast, 4 star hotel in Angra do Heroísmo (room with sea view)
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DE:Mit dem Mietwagen die Insel erkunden ||| EN:Explore
the island with your rental car
DE: Starten Sie doch heute nach einem gemütlichen Frühstück zu Ihrer individuellen
Inselrundfahrt im Mietwagen. Ob entlang der Küste oder im Landesinnern, es gibt so
einige versteckte Ecken und Dörfer, die bezaubernd sind. Aber auch Angra do
Heroísmo lohnt einen intensiven Besuch.

Empfehlungen für den Aufenthalt auf Terceira:
Inselrundfahrt: Lernen Sie die drittgrößte Insel des Archipels bei einer Inselrundfahrt
kennen! Fahren Sie zum Beispiel durch grüne Landschaften bis zum Bergsee Lagoa do
Negro, neben dem eine sehenswerte Grotte liegt. Später, im an der Nordküste
gelegenen Ort Biscoitos, wartet ein interessantes Weinmuseum auf Sie (jedoch nur
nach Lust und Laune des Besitzers geöffnet). Außerdem lädt in der Nähe das
natürliche Meeresschwimmbecken "Piscinas Naturais" zum Bestaunen des gewaltigen
Atlantiks ein – und vielleicht zu einem erfrischenden Bad. Einen Besuch der Algar do
Carvão, einer Vulkanhöhle in der Inselmitte, sollten Sie auf jeden Fall mit einplanen.
Dies ist ein beeindruckender etwa 100 Meter tiefer Vulkanschlot, inzwischen ein
regionales Naturdenkmal. Hinab steigt man durch einen Lavakamin, vorbei an
Stalagmiten und Stalagtiten, umrahmt von Moosen, Flechten und Farnen. Man nimmt
an, dass diese Höhle, in der sich auch ein kleiner See befindet, etwa vor 2.000 Jahren
entstanden ist. Auch ein Besuch des Ortes Praia da Vitória mit dem längsten
Sandstrand der Insel lohnt. 
Angra do Heroísmo: Besuchen Sie den einmaligen Inselhauptort, die Renaissancestadt
Angra do Heroísmo, dessen Innenstadtkern zum Weltkulturerbe der UNESCO gehört.
Dieser beeindruckt durch eine außergewöhnliche Architektur, Herrenhäuser, Paläste,
Parks sowie eine malerische Bucht. Die Stadtgeschichte ist sehr interessant, ein
Besuch im Stadtmuseum lohnenswert. Anschließend lädt ein Spaziergang zum 205m
hohen Hausberg „Monte Brasil“ mit toller Aussicht auf Angra do Heroísmo und die
Südküste Terceiras ein. ||| EN: Explore the third largest island of the archipelago with
your own rental car. Recommendable is a drive through green landscapes to the Lagoa
do Negro mountain lake, next to a beautiful grotto. In Biscoitos, on the north coast, an
informative wine museum awaits you (but only open according to the whim of the
owner). A nearby natural ocean pool "Piscina Natural" invites to marvel at the mighty
Atlantic, and maybe to a refreshing bath. A visit of the Algar do Carvão, a volcanic cave
in the center of the island, is very recommendable. It’s an impressive volcanic vent
(100 meters deep), now a regional natural monument. Visitors descend in a lava
chimney, past stalagmites and stalactites, framed by mosses, lichens and ferns. It is
believed that this cave, in which there is also a small lake, originated about 2,000
years ago. Also worth a visit is the town Praia da Vitória with the longest sandy beach
of the island.
A must is the visit of the unique main town of the island (renaissance-town of Angra do
Heroísmo), whose center was nominated UNESCO World Heritage. It impresses with
extraordinary architecture, manors, palaces, parks as well as a picturesque bay. The
town’s history is very interesting; a visit to the city museum is worthwhile. Also very
recommendable is a walk up the hill of "Monte Brasil" (205m high), which provides a
great view of Angra do Heroísmo and the south coast of Terceira
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DE: Weiterreise nach Pico ||| EN: Travel on to the island
of Pico
DE: Heute heißt es Abschied nehmen von Terceira. Ihren Mietwagen geben Sie am
Flughafen ab, bevor es dann per Inlandsflug auf die Insel Pico geht. Auch dort erhalten
Sie den Mietwagen direkt nach Ankunft am Flughafen. Fahrt in Ihre Unterkunft, die sich
wunderschön gelegen an der Südküste der Insel befindet. Wir würden dem Hotel aber
eher 3 Sterne als die 4 offiziellen geben, da einige Bereiche der Unterkunft schon recht
abgewohnt sind, und eigentlich eine Renovierung mal nötig wäre (die Besitzer aber
keine geplant haben).
3 Übernachtungen mit Frühstück, Naturhotel Aldeia da Fonte, Standard-Zimmer
(Achtung: dies ist eines von insgesamt nur 2 Hotels auf der Insel Pico und das einzige
in diesem Stile und immer sehr früh ausgebucht – ggf. sind auch schon bei einer
Buchung weit im Vorfeld der Reise Alternativen auf Pico nötig. Dieses gibt in großer
Anzahl, nur eben nicht als „klassisches“ Hotel.) ||| EN: Today it's time to say goodbye
to Terceira. You will drop off your rental car at the airport before taking a domestic
flight to the island of Pico. Acquire your rental car directly upon arrival at the airport.
Drive to your accommodation, which is beautifully situated on the south coast of the
island. However, we would give the hotel 3 stars rather than the official 4, as some
areas of the accommodation are quite worn out and in need of renovation (but the
owners have not planned any).
3 nights with breakfast, nature hotel Aldeia da Fonte, standard room (Please note: this
is one of only 2 hotels on the island of Pico and the only one in this style and is always
fully booked very early - alternatives on Pico may also be necessary if you book well in
advance of your trip. There are plenty of these, but not as a "classic" hotel)

3. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -

- langString for page not found - 4 - langString for from not found - 8



DE: Auf den Spuren von Lavaformationen - individuell
mit dem Mietwagen ||| EN: On the tracks of lava
formations; individually with your rental car
DE:Pico, aufgrund seines weitläufig sichtbaren Lavagesteins, auch schwarze Insel
genannt, bietet exzellente Möglichkeiten, sich auf die Spuren von Vulkanismus und
Geologie zu begeben. Ein Besuch der Lavahöhle Gruta das Torres ist dabei ein
absolutes Muss. Es ist die größte und längste Lavaröhre Portugals und auch eine der
längsten Europas. Verschiedene Lavaformen und -strukturen können bei dem ca. 1-
stündigen geführten Rundgang durch die Höhle erkundet werden, und vor dem Besuch
der Höhle wird ein informativer Film über Pico und Vulkanismus gezeigt. Auch sollten
Sie einen Spaziergang durch das Weinanbaugebiet der Insel machen, das aufgrund
seiner Tradition zum Weltkulturerbe der UNESCO gehört. In vergangenen Zeiten wurde
der Wein der Verdelho-Traube bis in die Zarenhäuser Russlands exportiert! Am
Küstenabschnitt, der dem Weinanbaugebiet vorgelagert ist, befindet sich
beeindruckendes altes Lavagestein. Spazieren Sie darauf herum und bestaunen die
deutlichen Spuren des einstigen Lavaflusses. Da Pico zu den weltweit besten Revieren
zählt, um Wale und Delfine zu beobachten, sollte eine halbtägige Ausfahrt zur
Walbeobachtung auch nicht fehlen. Und wie wäre es mit einer Besteigung des Pico, mit
2.351 Metern höchster Berg Portugals? Majestätisch thront er über der Insel! |||
EN:Pico, also known as the Black Island due to its many widely visible lava rocks, offers
excellent opportunities to explore volcanism and geology. A visit to the lava cave
Gruta das Torres is an absolute must. It’s the largest and longest lava tube in Portugal
and also one of the longest ones in Europe. Various lava formations and structures can
be explored during the approximately 1-hour guided tour through the cave. An
informative film about Pico and its volcanism will be shown before visiting the cave. A
walk through the wine-growing area of the island (a UNESCO World Heritage Site due
to its ancient traditions) is very recommendable. In past times, the wine of the
Verdelho grape was exported to the tsars of Russia. On the coast, next to the wine-
growing area, impressive old lava rocks can be found. The former lava flow is very well
visible. Since Pico is one of the world's best destinations for whale and dolphin
watching, a half-day whale watching trip should not be missed. And how about a climb
of the Pico Mountain, with its 2.351 meters the highest mountain in Portugal?
Majestically, he towers over the island.
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DE:Mit der Fähre auf die Nachbarinsel Faial ||| EN:By
ferry to the neighboring island of Faial
DE: Abgabe des Mietwagens am Fährhafen in Madalena. In einer ca. halbstündigen
Fährfahrt geht es nach Horta, dem Hauptort der Insel Faial. Entgegennahme Ihres
neuen Mietwagens direkt nach Ankunft am Fährhafen und kurze Fahrt in Ihr 4-Sterne
Hotel mit Pool, inmitten des Ortes auf einer Anhöhe gelegen. Lernen Sie heute die
kleine Stadt Horta mit ihrer offenen und weltenbummlerischen Atmosphäre kennen,
deren Herzstück der Yachthafen ist, der von Seglern aus aller Welt angesteuert wird.
Die vielen bunten Bemalungen der Segler an den Hafenmauern sind einzigartig –
ebenso wie die Atmosphäre im „Peter Café Sport“, der wohl berühmtesten Bar im
Atlantik, und weit mehr als nur Treffpunkt von Seglern aus aller Welt. Ein Besuch lohnt
ohne Zweifel!
2 Übernachtungen mit Frühstück, Hotel Azoris Faial Garden in Horta ||| EN: Enjoy a few
last impressions of the island of Pico during your drive to the ferry terminal. After
handing-in the rental car, approximately half hour ferry trip to Horta, the main town of
the island of Faial. Right after arrival at the ferry terminal you’ll receive your new
rental car; short drive to your guesthouse in the center of the town. Explore the town
of Horta with its cosmopolitan atmosphere and its marina, which is accessed by sailors
from all over the world. The harbor walls have been decorated by many unique and
colorful pictures, painted by the sailors. Also very special is the atmosphere in the
"Peter Café Sport", probably the most famous bar in the Atlantic, and far more than
just a meeting place for sailors from all over the world. A visit is undoubtedly
worthwhile.
2 nights including breakfast, 4 star hotel in Horta
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DE: Auf den Spuren von Lavaformationen - individuell
mit dem Mietwagen ||| EN: On the tracks of lava
formations; individually with your rental car
DE: Fahren Sie doch nach einem gemütlichen Frühstück nach Capelinhos, der Stelle
des Vulkanausbruchs von 1957/58. Noch heute erinnern die bizarre Mondlandschaft
und der ab der 2. Etage wieder ausgegrabene alte Leuchtturm an jene Zeit. Beim
Besuch des dortigen modernen unterirdischen Vulkanmuseums, bei dem auch eine
Besteigung des alten Leuchtturms dabei ist, werden Sie informativ und anschaulich
über Vulkanismus im Allgemein und auf Faial im Speziellen informiert. Auch ein
Spaziergang durch die Lavaasche und das durch den Ausbruch neu entstandene Land
lohnt. Ebenfalls einen Besuch wert ist die große Caldeira, ein beeindruckender
Einsturzkrater in der Inselmitte, der auf etwa 1.000 Meter Höhe liegt. Der
Einsturzkrater gehört mit einem Durchmesser von ca. 1,4 km und nahezu senkrecht
abfallenden Wänden zu den imposantesten der Azoren! Wir empfehlen Ihnen eine
Rundwanderung entlang der Kraterwand (ca. 3 Stunden), die am Parkplatz beginnt und
endet. Sie werden immer wieder von faszinierenden Ausblicken begeistert sein. Und
nicht zu vergessen: Entdecken Sie den weltenbummlerischen Seglerort Horta. ||| EN:
After a leisurely breakfast a drive to Capelinhos could be on the schedule, the site
where the volcanic eruption of 1957/58 took place. Even today, the bizarre lunar
landscape and the old lighthouse, which has been dug up again from the second floor,
are reminiscent of that time. A visit of the impressive underground volcano museum,
which includes an ascent of the restored lighthouse, provides a lot of information about
volcanism in general and about Faial in particular. The lighthouse and other viewpoints
around it provide spectacular views of the New Land. A walk on the grounds of
Capelinhos, paved with dark ashes, is worthwhile. Also highly recommendable is a visit
of the large Caldeira, an impressive collapsed crater, situated in the center of the
island. Its highest spot has an altitude of about 1,000 meters. The collapsed crater is
one of the most imposing craters of the Azores, with a diameter of about 1.4 km, and
with almost vertical walls. We recommend a circular walk along the crater (approx. 3
hour walk), which starts and ends at the parking lot. When the view is clear, it provides
fascinating views. Don’t forget to explore the world-famous sailing destination Horta
with its marina.

DE:Abreise von Faial ||| EN:Departure from Faial
DE: Heute heißt es Abschied nehmen. Mit Ihrem Mietwagen sind Sie bis zur letzten
Minute flexibel. Abgabe entweder am Flughafen oder Fährhafen, ganz Ihrer Weiterreise
entsprechend. ||| EN: It's time to say goodbye. With your rental car you are flexible up
to the very last second. Hand it in either at the airport or the ferry port, adaptable to
your onward journey.
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01.04.2024 31.05.2024 774 €

pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer

01.04.2024 31.05.2024 1.295 €

bei einer reisenden Person im Einzelzimmer

01.06.2024 30.09.2024 939 €

pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer

01.06.2024 30.09.2024 1.653 €

bei einer reisenden Person im Einzelzimmer

01.10.2024 31.10.2024 774 €

pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer

01.10.2024 31.10.2024 1.295 €

bei einer reisenden Person im Einzelzimmer

- langString for included_services not found -
○ DE: 7 Übernachtungen mit Frühstück in 4-Sterne Hotels im Doppelzimmer mit Dusche/WC (davon 2 auf Terceira, 3 auf Pico und 2 auf Faial)
○ 7 Tage Mietwagen Kategorie A Kleinwagen (Beispielmodelle Citroen C1, Toyota Aygo oder ähnlich), ab Ankunft/bis Abreise auf der jeweiligen
Insel: unbegrenzte Freikilometer, inklusive Vollkaskoversicherung mit Erstattung der Selbstbeteiligung*; zweiter Fahrer ohne Aufpreis möglich;
24-Stunden-Assistenz der Mietwagenfirma
○ *Rückerstattung der Selbstbeteiligung: Im Schadensfall müssen Sie vor Ort den Betrag für den entstandenen Schaden an die Mietwagenfirma
bezahlen (Maximalsumme der Selbstbeteiligung: 700 €). Reichen Sie nach Rückgabe des Wagens/nach dem Urlaub den Schadenbericht, Fotos,
den Nachweis über den Einbehalt der Selbstbeteiligung und den Mietfahrzeugvertrag bei der Versicherung ALLIANZ in Deutschland fristgerecht
ein, so wird Ihnen der Betrag zurückerstattet. Denn dort hat vista verde azores für alle Reisende diese Zusatzversicherung abgeschlossen. Die
Zusatzversicherung erstattet den vertraglich geschuldeten und belasteten Selbstbehalt der Kaskoversicherung für Mitfahrzeuge bei Unfall und
Diebstahl sowie die vertraglich geschuldeten und in Rechnung gestellten erforderlichen Kosten wegen Beschädigung von Unterboden, Reifen,
Windschutz-, Seiten- und Heckscheibe, Außenspiegel sowie Dach des Mietfahrzeuges bei einem Unfall
○ Inlandsflug Terceira-Pico
○ Fährticket Pico-Faial
○ ausführliche Reiseunterlagen sowie 24-Stunden-Notfalltelefonnummer (immer englisch sprachig, oft auch deutsch sprachig) vor Ort ||| EN: 7
nights including breakfast in 4 star hotels, in a double room with shower/WC (2 nights on Terceira, 3 nights on Pico and 2 nights on Faial)
○ 14 days rental car Rental car category A small car (example models Citroen C1, Toyota Aygo or similar), from arrival/to departure airport on
respective island: unlimited free kilometers, including fully comprehensive insurance with reimbursement of excess*; second driver possible at no
extra charge; 24-hour emergency service of the rental car company
○ *Reimbursement of the excess: In the event of damage, you must pay the amount for the damage incurred to the rental car company on site
(maximum excess amount: €700). If you submit the damage report, photos, proof of the deductible and the rental vehicle contract to the
ALLIANZ insurance company in Germany on time after returning the car/after your vacation, the amount will be refunded to you. This is because
vista verde azores has taken out this additional insurance for all travelers there. The additional insurance reimburses the contractually owed and
charged deductible of the comprehensive insurance for passenger vehicles in the event of accident and theft as well as the contractually owed
and charged necessary costs due to damage to the underbody, tires, windshield, side and rear windows, exterior mirrors, and roof of the rental
vehicle in the event of an accident
○ domestic flight Terceira-Pico
○ ferry ticket Pico-Faial
○ detailed travel documents and 24-hour emergency telephone number (English speaking) on site

- langString for not_included_services not found -
○ DE: International arrival and departure (possible with TAP Air Portugal, Azores Airlines, and other seasonal airlines)
○ Gasoline for the rental car
○ Additional meals and personal expenses as well as other activities
○ Travel insurance
○ ||| EN: International arrival and departure (possible with TAP Air Portugal, Azores Airlines, and other seasonal airlines)
○ Gasoline for the rental car
○ Additional meals and personal expenses as well as other activities
○ Travel insurance
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